

# ECOPETROL SOLICITA PERMISO A WASHINGTON PARA NEGOCIAR CON VENEZUELA

16 Ene 2023, 4:41 pm.



Solo falta que Estados Unidos apruebe la solicitud de [Ecopetrol](#) ante la OFAC (Foto: Reuters)

COMPARTIR



El restablecimiento de las relaciones entre Venezuela y Colombia, además de la agenda común que incluye el tema fronterizo, entre otros, también abarca el intercambio energético. Sin embargo, toda negociación en este sentido pasa por el tamiz de las "sanciones" unilaterales de Estados Unidos.

Es por ello que [Ecopetrol](#), estatal petrolera colombiana, le pidió **permiso** a Estados Unidos para negociar con Venezuela. Las relaciones comerciales entre ambos países estarían en mejor momento si no pesara el bloqueo estadounidense. Que los vuelos comerciales de la venezolana Conviasa no puedan retomar la ruta Caracas-Bogotá es un ejemplo de intimidación, y anteriormente el presidente Gustavo Petro había declarado en una entrevista que sentía presión de Washington por la nueva relación entre países vecinos.

[Ecopetrol](#) solicitó formalmente una solicitud ante la Oficina de Control de Bienes Extranjeros (OFAC), que persigue a quienes establezcan relaciones comerciales con Venezuela, esperando recibir una licencia para operar con PDVSA, una parecida a la que recibió Chevron para poder importar gas.

La relación energética entre ambas petroleras empezó en 2004 durante los gobiernos de Álvaro Uribe y Hugo Chávez. Los acuerdos se extenderían hasta 2027 pero no se han hecho efectivos por asuntos climáticos y porque el gobierno de Iván Duque se sumó a la agenda de guerra multidimensional contra Venezuela.

Para Colombia sería de gran ayuda, pues el país ya consume 80% de lo que produce y eso significa un problema para la exportación. Para Venezuela también, porque eso ayudaría a diversificar sus

exportaciones de energía, de gran importancia para la economía nacional.

Ya hay disposición de ambos países para concretar el negocio. Solo falta que Estados Unidos mitigue las medidas coercitivas (junto a las llamadas "sanciones secundarias") que imperan sobre la República Bolivariana.

— SOMOS UN GRUPO DE INVESTIGADORES INDEPENDIENTES DEDICADOS A ANALIZAR EL PROCESO DE GUERRA CONTRA VENEZUELA Y SUS IMPLICACIONES GLOBALES. DESDE EL PRINCIPIO NUESTRO CONTENIDO HA SIDO DE LIBRE USO. DEPENDEMOS DE DONACIONES Y COLABORACIONES PARA SOSTENER ESTE PROYECTO, SI DESEAS CONTRIBUIR CON MISIÓN VERDAD [PUEDES HACERLO AQUÍ](#)<

0 Comentarios

[Iniciar sesión](#) ▾



Comienza la discusión...

INICIAR SESIÓN CON

Ó REGISTRARSE CON DISQUS [?](#)



Nombre



• Share

[Mejor](#)

[Lo más nuevo](#)

[Más antiguo](#)

Sé el primero en comentar.

[Suscribirse](#) [Privacy](#) [Do Not Sell My Data](#)

DISQUS

#### CONTENIDO RELACIONADO



**SALEN A LA LUZ NUEVOS  
DETALLES DE LA TRAMA  
DE CORRUPCIÓN DE LOS  
BIDEN**

16 Ene 2023, 5:27 pm.



**ECOPETROL SOLICITA  
PERMISO A WASHINGTON  
PARA NEGOCIAR CON  
VENEZUELA**

16 Ene 2023, 4:41 pm.



**¿CONOCOPHILLIPS  
VENDERÁ PETRÓLEO  
VENEZOLANO EN EEUU?**

16 Ene 2023, 11:24 am.



**OTRA MIRADA SOBRE LO  
QUE OCURRIÓ EN BRASIL**

14 Ene 2023, 10:41 am.

[CONSULTA NUESTRO ARCHIVO AQUÍ](#) >

[IR ARRIBA](#) ↑

[SÍGUENOS](#) >



